

RITUAL PRIORITARIO DE LA TORAH PARA EL 11-12-13 de Septiembre

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666
[Septiembre 3, 2016](#)

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas.

Este Ritual debe ser priorizado para los días 11, 12 y 13 de septiembre.

Los musulmanes en este día, celebran su "Eid al-Adha", que no es otra cosa que la matanza y el sacrificio de sangre viva de cerca de millones de animales inocentes, con el fin de empoderar al enemigo extraterrestre de colmenas que ellos llaman "Dios". Obviamente, esto no es diferente del "Yom Kippur" judío y sobre el Sacrificio Kosher de animales. Lo que es Kosher para los Kikes Abrahámicos, es "Halal" para sus esclavos judíos, los "islámicos".

Los judíos, por supuesto, practican exactamente lo mismo, y todo esto ocurre a puerta cerrada. Adivina quién es el dueño de los (((Medios))) de todos modos.



Todo esto está dirigido lealmente a la destrucción de "Satanás", cualquier y toda resistencia oculta, personas, países y estados por igual. En pocas palabras, esto es muerte masiva y horrenda y energía de sufrimiento, y también fuerza vital, dirigida a los engaños judíos que estos idiotas creen.

De la misma manera que "Alá" ordenó a "Abraham" matar a su propio hijo (pero supuestamente, oy vey, en los libros mentirosos no lo hizo- pero espera, ni siquiera existía de todos modos en primer lugar), de la misma manera "Jehová" ordena a "Abraham" matar a su propio hijo. Oy Vey, el Islam y el Judaísmo y el Cristianismo son muy diferentes.

Poniéndonos serios, todos estos programas son 100% judíos. La matanza es necesaria para dar energía y poder a estos engaños y mantenerlos en marcha. Lo mismo ocurre con la incesante e interminable "oración", especialmente hacia ídolos como la "Piedra de la Kaaba", o el judío clavado en el Palo, Rabbi Jesus Krayst.

Los musulmanes, al igual que sus señores judíos, también hacen "Rituales" para destruir a Satanás, todos los cuales tienen en su interior el sacrificio de sangre. Son los Farsantes Judíos Abrahámicos los que hacen Sacrificios de Sangre vivientes, y por supuesto, esto está siendo proyectado a Satán.

Nuestro plan para estos días es diezmar al enemigo, regresando y rindiendo su sacrificio de sangre sobre ellos mismos. Esto los destruirá y detendrá el aumento de poder que esperaban para este año, desgastando drásticamente ese excremento. Esto los destruirá.

También es aconsejable que la gente mantenga sus energías muy altas durante estos días. Esto asegurará que sus maldiciones se vuelvan contra ellos y los destruyan. Como el enemigo siempre hace, estas fechas son fechas de poder, y son robadas para atacarnos efectivamente. Pueden ser usadas en ambos sentidos si alguien tiene el conocimiento. Estas energías de muerte son sublimadas y canalizadas por todo el mundo, con el fin de infligir muerte, miseria y aflicción. Estos tontos elevan la energía, y la necesitan en ellos mismos. De lo contrario, esto va a sus hijos, países, estados y almas, y a todo el planeta. Tenemos que poner fin a esto. Esto

también se manifestará en Europa y en otros lugares y aumentará las tensiones.

Debajo del Ritual, se pondrá información adicional con respecto a este malicioso y nefasto ritual de muerte que están haciendo.

Eid al-Adha (árabe: عيد الأضحى 'Īd al-aḍḥā, [ʕiːd æl'ʔɑdʕħæː], "Fiesta del Sacrificio"), también llamada "Fiesta del Sacrificio" o "Bakr-Eid", es la segunda de las dos fiestas musulmanas que se celebran cada año en todo el mundo, y se considera la más sagrada de las dos. Honra la voluntad de Ibrahim (Abraham) de sacrificar a su hijo, como acto de sumisión al mandato de Dios, antes de que Dios interviniera, a través de su ángel Jibra'il (Gabriel) y le informara de que su sacrificio ya había sido aceptado. Se prefiere dividir la carne del animal sacrificado en tres partes. La familia se queda con un tercio de la parte; otro tercio se da a los parientes, amigos y vecinos; y el tercio restante se da a los pobres y necesitados.

No me queda más remedio que proporcionar imágenes e información de esto, que sin duda será gore. Lo haré a continuación, después del Ritual:

[\[PDF\] Sacrificio inverso de sangre \[Génesis 9:5\] - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

<https://web.archive.org/web/20170722122246/http://www.dailymail.co.uk/news/article-3248041/Muslims-world-gather-sacrifice-cattle-celebration-Eid-al-Adha-festival-families-look-on.html>

El libro sagrado islámico cuenta cómo Alá exigió a Ibrahim que sacrificara a su primer hijo, Ismael, en un acto de sumisión a su dios.

Según el Corán, Ibrahim estaba indeciso, pero decidió cumplir las órdenes de Alá, e incluso planteó el dilema al propio Ismael, que dijo que lo correcto era sacrificarlo.

Sin embargo, cuando Ibrahim degolló a su hijo, descubrió que un ángel había sustituido a Ismael por una cabra. Los sacrificios de animales que se siguen realizando hoy en día pretenden simbolizar y celebrar el acto de misericordia de Alá.



Después del acto: Dos carniceros atendiendo el cadáver de un ternero que acaban de sacrificar en El-Kalubia, Egipto.



Ceremonia: Un carnicero muestra su mano ensangrentada después de participar en el ritual, que es una parte central de las celebraciones del día santo.



Vacas, ovejas y cabras son los animales más habituales que se llevan al matadero, pero también se sacrifican otros animales, como camellos, dependiendo de la región. En Gran Bretaña, los sacrificios rituales deben realizarse en un matadero.

Se espera que las familias sacrifiquen animales de buena calidad. No hay reglas absolutamente vinculantes sobre qué hacer con los restos, pero una tradición considera que las familias dividen la carne aprovechable en tres partes. Una parte la consumen ellos mismos, otra va a los amigos y el tercio final se da a los pobres.

La fecha exacta del Eid al-Adha en el calendario occidental cambia cada año: en 2015 se celebró el 24 de septiembre. Las festividades coinciden con la peregrinación del Hayy, que este año se vio sacudida por la tragedia de más de 700 personas que murieron aplastadas en las afueras de La Meca.



